

sur le point de manquer de pain et de lumière, mon charitable visiteur reparut à mes yeux et renouvela la provision de l'un et de l'autre. Et, pour ne pas vous fatiguer par des répétitions inutiles, il est ainsi revenu me trouver cinquante-deux fois à des intervalles de temps qui m'ont semblé de la même longueur. Une seule fois il ne revint pas à l'époque accoutumée et me laissa ainsi dans les ténèbres et dans la pénurie d'aliments, dont toutefois je souff-



frais assez peu : mais depuis il fut très exact à m'assister régulièrement, comme il avait commencé. Telle a été ma vie pendant ce long séjour dans ce tombeau anticipé. Maintenant je ne puis assez bénir et remercier le bon Dieu de s'être montré si libéral envers moi et de m'avoir préservé si merveilleusement d'une mort aussi épouvantable que certaine. Vous tous qui êtes ici présents, joignez-vous à moi pour m'aider à reconnaître tant de bienfaits de la divine Providence. ”